

TROPHÉES GEM DE L'ANNÉE 2022



Start-up GEM de l'année



Marie Kerouedan,
GEM PCE 2002
Resurrection

Resurrection c'est l'histoire d'un pionnier de l'upcycling alimentaire, l'histoire d'un biscuit apéritif bio qui voit le jour pour valoriser les déchets d'une brasserie.

En 2016, Marie découvre « les drêches », après de nombreux tests et essais culinaires : elle invente une recette qui va donner vie à un premier Craker.

En 2017, une campagne de crowdfunding sur Ulule convainc plus de 200 contributeurs.

En 2019, une levée de fond de 850 000 euros lui permet de poursuivre son développement, en 2021, l'entreprise obtient le Label B Corp, Label.

En 2022, Resurrection c'est une gamme de 18 références en packs et en vrac de snackings bio inédits, une équipe de 17 personnes, entre 1,5 et 2 tonnes de produits fabriquées chaque mois et plus de 1 000 points de vente.

Resurrection, c'est l'histoire d'un biscuit, mais c'est surtout l'histoire d'une femme entrepreneur qui tient à ses valeurs et qui s'engage.

Sportive GEM de l'année



Victoire Andrier,
GEM IFC 2020, PCE 2022
Escalade de vitesse

Victoire est en vacances à Méribel quand ses parents proposent comme activité familiale pour l'après midi la découverte de l'escalade. 14 m plus haut, elle triomphe, elle a 7 ans elle vient de découvrir sa voie...

Deux fois championne de France dans la catégorie jeune, elle se qualifie pour sa première coupe d'Europe en 2013 et intègre le Pôle Escalade France à Voiron.

En 2018, elle est sacrée Championne de France Senior dans la catégorie « vitesse » et se place 2^{ème} en coupe du monde.

En 2021, elle sort vainqueur du classement des coupes d'Europe.

En parallèle de cette vie sportive, Victoire mène une vie étudiante, avec le DUT Tech de Co en poche, elle intègre GEM.

Elle vient de décrocher son diplôme, libérée d'une charge mentale, elle va pouvoir se consacrer à son prochain objectif : les JO à Paris !

Entrepreneur GEM de l'année



Adrien Châtillon,
GEM MIB 2013
Actipulse Neuroscience

Adrien co-fonde Actipulse Neuroscience en 2017, une entreprise pionnière en neuro-technologie, basée à Boston, qui change l'approche sur la façon de traiter les troubles neurodégénératifs.

Interviewé sur son parcours d'entrepreneur, il a déclaré :

«J'ai été bien formé à GEM, non seulement grâce aux cours académiques, mais surtout grâce à la culture entrepreneuriale, qui allait de l'aide et des encouragements des professeurs, à l'incubateur de l'école».

- Adrien est repéré parmi les 20 premiers leaders de la Health Tech en Amérique Latine.

- Forbes, Business Insiders, America Economia l'interviewent régulièrement...

- Actipulse fait partie du prestigieux programme d'accélérateur Y Combinator, aux côtés de Airbnb, Dropbox, Reddit et Stripe...

Actipulse mène actuellement son dernier essai clinique de phase 3 avant d'obtenir l'approbation de la FDA.

Engagement GEM de l'année



Geoffroy Schmitt,
GEM PCE 1992
PwC

Quand il était étudiant à GEM, Geoffroy était membre de l'association des sports de neige. En 1990 elle s'appelle encore Olympub. Quelques années après sa sortie d'école il va revenir dans le couloir Asso avec un rôle bien particulier.

PwC, le big 4 pour lequel il travaille, signe un partenariat avec la JAI, la Junior Entreprise de GEM.

Depuis plus de 10 ans, Geoffroy revient à Grenoble chaque année et plusieurs fois par an pour passer 4 à 5 jours avec les équipes étudiantes de la « Jai ».

Geoffroy se sent proche des problématiques que rencontrent les étudiants qui travaillent comme lui chez PwC dans des métiers de conseils.

Il travaille avec eux, à leurs côtés sur des problèmes compliqués à aborder et à résoudre sur un temps court.

Au fil des années, son engagement se compte en dizaines de jours, il consolide avec brio le sentiment d'appartenance de ces étudiants à notre réseau.

TROPHÉES GEM DE L'ANNÉE 2022



GEM de l'année



Shweta Berry
Alumnizer India

Lorsque vous rencontrez Shweta Berry, votre propre niveau d'énergie augmente. Toujours souriante, elle vous invite dans

son univers joyeux.

La liste de ses compétences est impressionnante : Marketing, communication, développement de marque, vente B2B, marketing digital...

Elle est Mentor, Auteur, Influenceur, Photographe...

Ses sujets préférés sont au cœur de l'ADN de notre école : l'innovation et la technologie.

Experte en IOT ; Shweta est passionnée par les sujets de RSE et l'émancipation des femmes.

Sa carrière remarquable est reconnue par de nombreux prix décernés par ses pairs au fil des ans.

Pour n'en citer que quelques-unes :

- Brand Builder of the Year,
- Women super Achiever Award for Excellence in MARCOM,
- parmi les cent leaders les plus influents en matière de RSE...
- Elle figure chaque année dans le Top 50 Global Opinion Leaders and Influencers de Thinkers 360.

En tant que coordinatrice de notre GEM Alumni à New Delhi, en Inde, elle représente notre réseau lors des événements organisés par l'ambassade de France.

Elle est omniprésente sur les réseaux sociaux ; elle poste, aime, écrit des commentaires. Elle contribue à accroître la visibilité de Grenoble Ecole de Management.

Shweta est notre ambassadrice la plus active sur l'immense marché indien de l'enseignement supérieur.

Elle fait partie du cercle très restreint des femmes qui sont capables de changer les choses dans le monde auquel elles appartiennent.



*Fouziya Bouzerda DG de GEM
à remis le trophée GEM de l'année 2022
à Shweta Berry lors de la Convention GEM Alumni
à Paris le 24 janvier 2023.*